

J'accompagnai ce cher confrère à l'autel, je fus son témoin ; j'ai encore bien présentes à l'esprit les émotions de ce jour. Sa foi si vive faisait notre admiration.

Le Saint-Esprit, qu'il avait invoqué pendant trois ans, semblait éclairer son esprit d'une lumière surnaturelle, et lui donner la pleine connaissance des vérités catholiques. Il était encore malade, brûlé par la fièvre, mais sa confiance était absolue, il ne doutait pas de sa guérison. Il resta quelque temps à côté de nous et lorsqu'il revint à Paris, à la fin de septembre, sa convalescence était complète.

Depuis ce jour le Docteur Bull s'est senti pris d'un zèle sans limite pour la conversion de ses anciens frères séparés : " J'ai tant souffert, nous disait-il encore ces derniers jours, d'être privé de la foi, je comprends si bien les dangers que l'on court lorsqu'on en est privé, que je voudrais pouvoir procurer à tout le monde le bienfait que j'ai reçu.

Il a converti de nombreux protestants et même des Juifs. Les Anglais et les Américains ont des moyens à eux pour arriver à leur but. Ils ne comptent ni avec le temps ni avec les discussions prolongées, leur patience ne se lasse jamais ; ils discutent pied à pied, ne laissent place à aucun doute.

DR BCISSARIE

La Réforme de l'orthographe (suite)

Participe.

Participe présent et adjectif verbal. — Il convient de s'en tenir à la règle générale d'après laquelle on distingue le participe de l'adjectif en ce que le premier indique l'action et le second l'état. Il suffit que les élèves et les candidats fassent preuve de bon sens dans les cas douteux. On devra éviter avec soin les subtilités dans les exercices. Ex. : des sauvages vivent errant ou errants dans les bois.

Participe passé. — Il n'y a rien à changer à la règle d'après laquelle le participe passé construit comme épithète doit s'accorder avec le mot qualifié, et construit comme attribut avec le